



## わくわく湖南移動教室

6月21日(金)、わくわく湖南移動教室が行われ、全校生で湖南に行ってきました。午前中は1～3年は館浜、4～6年は舟津川で活動しました。豊かな自然の中でのびのびと活動していました。お昼は少年湖畔の村でお弁当タイム。遊具でもたくさん遊びました。午後は少年湖畔の村で地元の語りの方から湖南に伝わる民話を聞きました。

右の写真は、舟津川で市の生活環境課の方に教えてもらいながら水生生物の調査をしている様子です。



### 京セラ出前授業



▼6月20日(木)、3～6年生が参加。太陽光パネルの現物に触れたり、光電池で動くおもちゃを使って光エネルギーの学習をしました。

### ガーデニング教室



▼6月20日(木)、家庭教育学級でガーデニング教室を行いました。コメリ店のご協力をいただき、楽しく行うことができました。

### 給食試食会



▼6月20日(木)は、給食試食会も開催されました。保護者の皆さんは、お子さんの教室で子どもたちと一緒に会食しました。たくさんのご参加、感謝。

### 民話を聞く会



▼6月24日(月)の3校時に品竹悦子さんに来校いただき、全校生で民話や地域伝承のお話をお聞きしました。郡山の方言で心にしみる語りでした。

## プールまでの通り道の碎石敷設工事中

今年度のプールの実施についてご理解をいただき、ありがとうございます。25日(火)に晴天の中プール開きを実施いたしました。プールまでの通り道も市に依頼し、業者によって碎石を敷いてもらいました。碎石は上のプールまで約2メートルの幅で約10センチ程度の厚さで敷設いたしました。放射線量も昨年より低減していますが、さらに低減いたしました。

